

ICMP - Institut les Compétences Marocaines Privé

www.lescompetences.com/Contact.html



L'Institut Les Compétences Marocaines Privé (ICMP), créé en 2006, est un centre de formation professionnelle qui a pour objectif la réalisation des plans de mise à niveau et de développement par la formation, le conseil et l'assistance.

L'ICMP offre une gamme de formations et des diplômes couvrant divers domaines, en formation initiale ou en formation continue : Management et gestion des entreprises, Gestion Transport et Logistique, Finance et comptabilité, Génie Informatique, Langues et techniques de communication.

Pour l'ICMP, le positionnement professionnel est facilité par le développement du potentiel personnel et professionnel de chacun. Ainsi, l'école a placé au cœur de son projet pédagogique : le développement du savoir théorique, à travers le transfert de connaissances, de compétences, d'informations pointues et d'actualités dans divers domaines ; le développement du savoir-faire nécessaire à la formation de profils opérationnels spécialisés mais aussi polyvalents, le développement du savoir-être, en favorisant l'esprit d'initiative, de réactivité et de créativité, la capacité à communiquer, à argumenter et à négocier, le développement du savoir-vivre grâce à des activités parascolaires variées.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un réseau international de plus de 500 établissements d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un réseau international de plus de 180 000 diplômés.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Formations et certificats proposés par l'école

Techniciens

- Informatique de Gestion
- Comptable d'Entreprise

Techniciens Spécialisés

- Financier Comptable
- Gestion des Entreprises
- Gestion Transport et Logistique



LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français / Anglais

Préparation des certificats : TOEIC, TOEFL



INFOS PRATIQUES

Amal 1, Rue 35 N°38 Sidi
Bernoussi
20000 Casablanca
MAROC

+212 5 22 73 78 42
icmp.maroc@gmail.com



INFOS RÉGION

Transports : Bus 800
Tourisme
www.infostourismemaroc.com/ville/casablanca-maroc
Collectivités
casablanca.ma
Patrimoines Remarquables
whc.unesco.org/en/statesparties/ma
Mosquée Hassan II
Quartier des Habbous
Equipes de sport emblématiques
WAC (Wydad Athletic Cluc) :
www.wydad.com
RCA (Raja Club Athletic) :
www.rajaclubathletic.ma
Sport dans la région
www.clubs.ma/casablanca

LES + DE L'ÉCOLE

- Méthode interactive directe où l'étudiant est placé au cœur de la formation
- Des formations innovantes par le biais de jeux de rôle, de mises en situation
- Une ingénierie de formation cohérente entre contenu, appellation et niveau de formation
- Accompagnement efficace à l'insertion professionnelle
- Service d'Insertion Professionnelle (SIP) pour accompagner les stagiaires dans leurs recherches de stage et d'emploi
- Entretiens individuels et sessions collectives de technique de recherche d'emploi
- Partenariats solides avec des entreprises partenaires



CHIFFRES CLÉS

74 étudiants
14 enseignants
3 docteurs
30-50 stages proposés par an
6 partenariats
Date de création : 2006

■ Accréditations et certification qualité autres que ceux de la FEDE : **Accrédité par l'état marocain**

ICMP - Moroccan Competences Private Institute

www.lescompetences.com/Contact.html



The Private Moroccan Skills Institute (ICMP), created in 2006, is a vocational training centre whose objective is to carry out upgrading and development plans through training, advice and assistance.

The ICMP offers a range of training courses and degrees covering a variety of fields, both initial and continuing education: Business Management and Management, Transport Management and Logistics, Finance and Accounting, Computer Engineering, Languages and Communication Techniques.

For ICMP, professional positioning is facilitated by the development of the personal and professional potential of each individual. Thus, the school has placed at the heart of its pedagogical project the development of theoretical knowledge through the transfer of knowledge, skills, cutting-edge information and current events in various fields; the development of the know-how necessary for the training of specialized but also multi-purpose operational profiles; the development of know-how by promoting a spirit of initiative, reactivity and creativity. Also, it takes into account the ability to communicate, argue and negotiate, which leads to the development of skills through a variety of extracurricular activities.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



PROGRAMMES AND DEGREES

Programmes and certificates proposed by the school

Technicians

- Information Technology for Administration
- Corporate Accountant

Specialised Technicians

- Accounting Finance
- Business Administration
- Transport and Logistics Administration



TEACHING LANGUAGES

French/ English
Preparation of certificates : TOEIC, TOEFL

PRACTICAL INFOS

Amal 1, Rue 35 N°38 Sidi Bernoussi
20000 Casablanca
MOROCCO

+212 5 22 73 78 42
icmp.maroc@gmail.com



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Transport: Bus 800
Tourism
www.infotourismemaroc.com/ville/casablanca-maroc
Local government: casablanca.ma
Famous heritage
whc.unesco.org/en/statesparties/ma
Hassan II mosque
Habbous district
Local sports teams
WAC (Wydad Athletic Club): www.wydad.com
RCA (Raja Club Athletic): www.rajaclubathletic.ma
Sport in the region
www.clubs.ma/casablanca

STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Direct interactive method which places the student at the centre of the training
- Innovative lessons through role play, simulations
- Programme engineering that is coherent in terms of the content, title and level
- Efficient assistance for job market integration
- Professional Integration Department (SIP) to assist students with their internship and employment searches
- Individual interviews and collective sessions on job search techniques
- Strong partnerships with companies

KEY FIGURES

74 students
14 teachers
3 PhD
30-50 internships per year
6 partnerships
Date of creation: 2006
Accreditations and quality certification other than those of the FEDE: Accredited by the Moroccan state